
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2026/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betr. Ein-
speisevergütung der Photovoltaikanlage auf der Schulsporthalle - Überschussverwendung 2010 
(FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wurde bereits über die Überschussverwendung des Jahres 2010 entschieden? 
2. Wenn ja, welche soziale Einrichtung ist dafür vorgesehen? 
 
 Der Verwaltung ist dies nicht bekannt. Die Bestimmung der Überschussmittelverwendung obliegt 

der Dachdeckerinnung. 
 
 
3. Wenn nein, könnte die Innung von der Stadt dahin gehend informiert werden, dass in der 

Kindertagesstätte "Die Feldmäuse" in Ebersheim Spielgeräte in der Außenanlage fehlen 
und hier durch die entsprechende Zuwendung eine erste Abhilfe geschaffen werden könn-
te? 

 
 Die Verwaltung wird den geäußerten Wunsch zur Verwendung der Einspeisevergütung zur An-

schaffung von Spielgeräten für die Kindertagesstätte "Die Feldmäuse" weitergeben. 
 
 
Mainz, 23. November 2010 
 
gez. Marianne Grosse 
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Beigeordnete 
 


